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VALDEOLMOS-ALALPARDO

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel 
Díaz Ayuso, se ha reunido con un destacado grupo 
de empresarios e inversores internacionales.   P.  14

COMUNIDAD DE MADRID: 
Isabel Díaz Ayuso viaja a Miami

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz 
Ayuso, visitó el municipio de Alalpardo para recibir de 
manos del alcalde, Miguel Ángel Medranda, una placa por 
el VI Torneo de Fútbol Cadete Vicente del Bosque “Villa de 
Alalpardo” y realizó el saque de honor en la final.  P.  8

SAQUE DE HONOR DE LA 
PRESIDENTA DÍAZ AYUSO

Sanse presenta  los Encierros y la 
Feria Taurina para las Fiestas 2022 
San Sebastián de los Reyes 
volverá a celebrar este 
año 2022 con más fuerza e 
intensidad sus encierros y 
su feria taurina durante las 
Fiestas del Santísimo Cristo 
de los Remedios entre los 
días 27 de agosto y 4 de 
septiembre. Tras 1.091 días 
sin poder vivir sus festejos 
populares de agosto, por la 
pandemia y la prohibición de 
los encierros 2021 por parte 
de la Comunidad de Madrid, la 
ciudad se prepara de manera 
intensa.  P.  3

ALCOBENDAS
“Un gobierno cohesionado”
Es lo que ha comentado el Alcalde Retolaza 
de su gobierno, haciendo balance de lo 
realizado ante los Medios de Comunicación.  P. 6



2                Julio 2022       www.labrujuladelnorte.                                       ACTUALIDAD                            

                 

  MADRID NUEVO NORTE

EL EQUIPO DE ARQUITECTURA LIDERADO POR WEST 8, GANADOR 
DEL CONCURSO DEL PARQUE CENTRAL DE MADRID NUEVO NORTE

   •   Este equipo multidisciplinar, junto a Porras Guadiana Arquitectos como socio local, diseñará este espacio 
       público que se convertirá en un nuevo icono de la ciudad de Madrid.  

   •  Su propuesta resultó ganadora del concurso internacional convocado por la Comisión Gestora del ámbito Centro
       de Negocios Chamartín de Madrid Nuevo Norte, en el que han participado los mejores estudios del mundo.

Presentación del ganador del concurso del Parque Central de Madrid Nuevo Norte, un jardín del viento, parterres de polinización y distintos
 ambientes sensoriales de luz y sonido son algunos de los elementos que tendrá este espacio público , pensado para tener actividad a todas horas

La Comisión Gestora del APE 05.31 
Centro de Negocios Chamartín de 
Madrid Nuevo Norte ha adjudicado 
el diseño del Parque Central al equipo 
multidisciplinar liderado por WEST 8, 
junto a Porras Guadiana Arquitectos 
como socio local, cuya propuesta ha 
sido escogida por unanimidad por 
el Consejo Rector, en una decisión 
posteriormente ratificada, también por 
unanimidad, en la Asamblea de dicha 
entidad.
El equipo está integrado también por 
las ingenierías TYPSA e INES, junto a 
las consultoras especializadas RWDI, 
LDC, POR, PHARES, ZINCO y PROES.
El proyecto ganador, ha sido anunciado 
por el alcalde de Madrid, José Luis 
Martínez-Almeida, quien ha destacado 
“la vinculación de los equipos de 
arquitectura escogidos con la ciudad, 
responsables de proyectos tan 
emblemáticos como Madrid Río, y 
que no cabe duda presentan el mejor 
proyecto para este futuro espacio 
icónico verde de Madrid”.
Belén Piserra, presidente de la Comisión 
Gestora del APE 05.31 Centro de 
Negocios de Chamartín ha resaltado que 
“el equipo seleccionado ha demostrado 
con su propuesta un conocimiento 
excepcional de los retos a resolver para 
conseguir crear el parque destino de 
referencia para el futuro de Madrid, 
garantizando su viabilidad técnica 
frente al reto de tener que construirse 
sobre la estructura de cubrimiento 

de las vías y con una propuesta de 
parque basada en criterios de diseño, 
sostenibilidad e innovación”.

Un gran bosque 
urbano ligado a la 
memoria del lugar

La propuesta de WEST 8 y Porras 
Guadiana apuesta por crear un 
gran bosque urbano cuya identidad 
está ligada a la memoria del lugar, 
levantándose sobre la losa que cubrirá 
el haz de vías que durante décadas ha 
ocupado este espacio de Chamartín. 
El diseño del proyecto se basa en la 
disposición de las vías, dando lugar a 
una serie de líneas fluidas que recorren 
longitudinalmente el parque y que 
permitirá unir los barrios que lo rodean.
Según explicaron Adriaan Geuze, 
director de WEST 8 y Fernando Porras-
Isla, director de Porras Guadiana 
Arquitectos, el Parque Central, de 14,5 
hectáreas de superficie, se presenta 
como “la nueva puerta de bienvenida a 
Madrid para los visitantes que vengan 
desde los nodos de transporte público, 
especialmente, de la futura estación 
de Chamartín y su intercambiador de 
transportes”. 
El parque contará con un elemento 
icónico, que se convertirá en un nuevo 
referente para Madrid: EL JARDÍN DEL 
VIENTO, una estructura verde singular 
en forma de espiral que se erigirá en 
mitad del parque y quedará cubierta 

por vegetación, produciendo su propio 
microclima. En palabras de Geuze, 
“este gran jardín vertical se levantará 
sobre la altura de las copas de los 
árboles para captar las brisas elevadas 
y conducirlas a través de su envolvente 
verde, reduciendo así la temperatura 
ambiente en su interior y creando un 
espacio de frescor”.
Se creará un parque  con actividad 
durante todo el día, gracias a que 
potenciará las zonas comerciales en 
planta baja de los edificios y a sus 
diferentes áreas y ambientes con 
kioscos, terrazas de restauración, 
pabellones dotacionales, food trucks 
y zonas deportivas. Dará visibilidad 
a elementos como jardines de lluvia, 
parterres de polinización, huertos 
urbanos y una gran pradera estancial.

Proceso de selección

Según Belén Piserra, para elegir el 
proyecto ganador se ha llevado a 
cabo un concurso internacional en el 
que participaron una selección de 40 
equipos según su experiencia en la 
construcción de parques similares.
Las 14 propuestas iniciales presentadas 
se evaluaron en base a criterios como 
el equipo propuesto, la metodología, 
la experiencia y el conocimiento del 
entorno, dando lugar a una selección 
de cinco equipos (liderados por 
West 8; BIG; James Corner Field 
Operations; Grant Associates; 

y Rubio Arquitectura) que fueron 
invitados a la fase final. "Un aspecto 
fundamental de la valoración de las 
propuestas fue su compatibilidad con 
la estructura de cubrimiento de vías y el 
servicio ferroviario. Además, el proceso 
tuvo muy en cuenta los criterios más 
avanzados en diseño, la innovación y 
sostenibilidad, así como el potencial de 
las propuestas a la hora de convertir el 
Parque Central en el espacio público 
de referencia del Madrid del futuro”, 
explicó Piserra.

La etapa decisiva de 
Madrid Nuevo Norte

Álvaro Aresti, presidente de DCN, se 
ha referido al Parque Central como “el 
elemento más singular y determinante 
de la ciudad del futuro que estamos 
creando y la actuación que mejor 
encarna todos los valores de este gran 
proyecto de transformación urbana”. 
Además, ha destacado que el hecho de 
que la Comisión Gestora del Centro de 
Negocios Chamartín haya adjudicado 
esta actuación evidencia que Madrid 
Nuevo Norte ha entrado en una nueva 
fase, “la etapa decisiva en la que este 
proyecto va a empezar a construirse”. 
“Ha llegado la hora de arrancar Madrid 
Nuevo Norte y no vamos a hacerlo 
solos, van a ser las Comisiones Gestoras, 
germen de las futuras Juntas de 
Compensación, quienes lo hagan”, ha 
asegurado.
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SANSE ya tiene sus 11 encierros preparados
Encierros y feria taurina que se celebrarán entre el 27 de agosto y el 4 de septiembre
San Sebastián de los Reyes volverá 
a celebrar este año 2022 con más 
fuerza e intensidad sus encierros y su 
feria taurina durante las Fiestas del 
Santísimo Cristo de los Remedios entre 
los días 27 de agosto y 4 de septiembre.

Tras 1.091 días

Tras 1.091 días sin poder vivir sus 
festejos populares en agosto, después 
de la pandemia y de la prohibición de los 
encierros 2021 por parte de la Comunidad 
de Madrid, la ciudad se prepara de manera 
intensa para recuperar sus célebres 
eventos que son su seña de identidad 
y el principal atractivo turístico anual.

11 encierros, 9 días 
de festejos populares
En el marco de los “Corrales de Suelta”, 
el punto de inicio de los encierros desde 
el que saldrán las reses, se anunció ante 
las peñas de la ciudad, los aficionados 
taurinos y los medios de comunicación 
la gran primicia de la programación: 11 
encierros que recorrerán las calles en este 

2022 y que se disfrutarán durante 9 días.
La apuesta de la ciudad por volver a ser la 
capital del festejo popular nacional consiste 
en tener más repercusión todavía en unas 
fiestas que se aventuran multitudinarias y 
que pasan de los 6 a 9 días de encierros.

¡Vive Sanse, 
Vive los Encierros!
Este año, el lema elegido para todos 
los festejos será “¡Vive Sanse, vive los 
encierros!” en unas fiestas 2022 que vienen 
con muchas novedades, que apuestan 
por las tradiciones, y que volverán a 
ser nuevamente el motor económico y 
turístico de San Sebastián de los Reyes.

Grandes novedades
 en los encierros
El primer encierro, y una de las grandes 
novedades de este año, será durante la 
noche del 27 de agosto con el llamado 
“Encierro del farol” a las 22:00 horas, 
a los que se añadirán los novedosos 
dos “Encierros del alarde”, que se 
celebrarán después del tradicional 
encierro  de las 11.00 horas. Estos dos 

eventos añadidos se realizarán los 
durante los días 3 y 4 de septiembre.

28 festejos taurinos, algo 
único en una feria continua 
del panorama nacional

Tras tres años de ausencia, San Sebastián 
de los Reyes ha programado 28 festejos 
taurinos, algo único en una feria continua 
del panorama nacional. Unas citas que 
llenarán las calles de Sanse y su plaza. Será 
una sonada vuelta a la celebración de la 
cultura de la tauromaquia.

Miguel Ángel Martín 
Perdiguero, Vicealcalde 
Delegado de Festejos

El Vicealcalde Delegado de Festejos, Miguel 
Ángel Martín Perdiguero (Cs), ha explicado 
que “hemos apostado por ampliar nuestros 
encierros y las citas taurinas porque, 
sin duda, tienen repercusión nacional e 
internacional, y existen muchas ganas de 
devolver a nuestros vecinos y visitantes 
lo que la pandemia les arrebató, con 

más propuestas para dar un importante 
impulso a tradiciones y festejos populares”.

Narciso Romero, Alcalde
El alcalde de la ciudad, Narciso Romero 
(PSOE), ha declarado que “este 2022 
queremos devolver a todos esos amantes 
de las fiestas lo que no se pudo disfrutar años 
atrás, con una programación muy amplia 
y para todos los gustos en la que, una vez 
más uno de los platos fuertes será nuestro 
encierro y sus festejos taurinos, sin olvidar 
todas las actividades que se desarrollarán 
durante las ferias de día y de noche”.
La compra de entradas se podrá realizar en 
www.sansetoros.com a partir del 4 de julio 
y estarán disponibles en las taquillas de 
la plaza de toros a partir del 8 de agosto.

La llegada de los autobuses repletos 
de niños a las instalaciones deportivas 
del municipio hacían sentir que algo 
grande arrancaba en San Sebastián 
de los Reyes. 

Los Pre-Campus estaban en marcha, y 
la actividad de los más de 1.000 niños 
con ganas de disfrutar, a la entrada a las 
15 instalaciones deportivas, dejaba clara 
que los campus de verano es uno de 
los eventos más esperados por los más 
jóvenes del municipio.
Y es que, entre el 27 de junio y el 1 de julio, 
el Ayuntamiento y la Asociación de Clubes 
de San Sebastián de los Reyes organizó 
una semana deportiva que supone el 
punto de partida de los campus. Bajo el 
eslogan “Un verano para todos” ningún 
niño de San Sebastián de los Reyes se 

quedará sin los Campus de Verano y se 
cumplirá el objetivo real de facilitar la 
conciliación familiar.
Del millar de participantes más de un 90 
% corresponden a plazas subvencionadas 
por el Ayuntamiento, a las que se suman las 
plazas para personas con discapacidad y 
aquellas de inclusión social que gestionan 
los Servicios Sociales del municipio. 
Toda la organización está orientada 
a garantizar que las familias más 
desfavorecidas puedan tener su plaza en 
los Campus de Verano que arrancan el 
próximo 4 de julio.

Esto supone un grandísimo esfuerzo para 
nuestro municipio, pero según palabras 
de nuestro concejal de Deportes, Ángel 
Buenache (Cs), “esto no tenía discusión 
alguna. Para nosotros era imprescindible 
y prioritario en la organización y gestión 
de estos Pre-Campus y Campus de Verano, 
que ningún niño o niña del municipio que 
lo solicitara se quedara sin su plaza. No 
podíamos permitir que ninguna barrera 
dejara sin Campus de Verano a una familia 
de San Sebastián de los Reyes”. Ahora 
tocan los Campus de Verano para más de 
7.000 niños.

Más de 1.000 plazas en la antesala de los Campus de Verano más grandes de España

Arrancaron los Pre-Campus de Verano en San Sebastián de los Reyes

El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes, en concreto la Concejalía de 
Seguridad Ciudadana, ha desarrollado 
el Plan Vacaciones Seguras, que 
comenzó el 1 de julio y se mantendrá 
operativo hasta el 30 de septiembre.

 
Se trata de un programa cuyo fin es 
prevenir robos o cualquier hecho fortuito 
que pueda afectar a las viviendas y 

comercios cuyos propietarios se ausenten 
con motivo de las vacaciones estivales y 
queden desocupadas durante los meses 
de julio a septiembre, así como establecer 
medidas especiales en lugares de pública 
concurrencia y en aquellas actividades que 
se producen en la época estival.
Todo aquel vecino o comerciante que 
lo desee puede facilitar sus datos de 
contacto  a través de un formulario 
disponible en la web municipal –www.

ssreyes.org- para que, en caso de sufrir 
algún incidente en su domicilio o comercio 
durante su ausencia, se pueda ofrecer una 
respuesta efectiva y eficaz, de esta forma se 
podrá contactar de la manera más rápida 
posible en aras de solventar la incidencia 
con la mayor celeridad. Las personas que 
estén  interesadas en aportar sus datos, 
debe enviar el formulario a la siguiente 
dirección de correo electrónico:  policia@
ssreyes.org.

La Policía Local de Sanse y su plan especial “Vacaciones Seguras”



4 Julio 2022       www.labrujuladelnorte.com SAN SEBASTIÁN DE LOS REYES

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                             

     MIGUEL ÁNGEL MARTÍN PERDIGUERO,  Vicealcalde de San Sebastián de los Reyes

54 años después la Urbanización de 
Ciudalcampo ya tiene redactado un 
convenio para resolver un problema 
histórico: el acceso a agua potable para 
sus viviendas. Es el primer paso que ha 
logrado este Gobierno, con mi empeño 
por atender a sus vecinos, para satisfacer 
la reclamación de hace décadas.
La propia entidad gestora de las aguas 
de la Comunidad de Madrid, el Canal 
de Isabel II, ha reconocido que llevaba 
décadas reclamando a San Sebastián de 
los Reyes la redacción del convenio. Pues 
bien, ya lo tienen. 
Desde que iniciamos el presente mandato 
hemos trabajado intensamente con los 
vecinos de Ciudalcampo y el Canal de 
Isabel II para desbloquear este asunto 
que tantos quebraderos de cabeza está 

dando. Y, muchos años después, se está 
trabajando en ello. Entre unos y otros, 
en todo este tiempo nadie, ningún 
gobierno municipal anterior, incluido 
el del Partido Popular de SanSe, se ha 
ocupado de este problema. Deprisa, 
corriendo y confundiendo a los vecinos 
de Ciudalcampo, el Partido Popular 
de San Sebastián de los Reyes intenta 
tapar su falta de trabajo tras demasiado 
tiempo de abandono. Tras siete años en 
la oposición, se apresuró a reunirse por 
primera con algunos vecinos y el Canal 
una vez resuelto este problema. Un poco 
tarde, ¿no?
Una vez más el PP, hace aguas en 
Ciudalcampo. O no se entera de lo que 
se está realizando o no quiere decirlo 
ocultando la verdad a los vecinos. Es 

su obligación conocer los trámites que 
se están realizando y, por tanto, o no 
trabaja para conocerlos, o no le interesa 
explicar la verdadera situación.
El Ayuntamiento de San Sebastián de 
los Reyes envió hace cuatro meses 
al Canal de Isabel II su propuesta de 
borrador del convenio. Recordamos 
que este procedimiento no depende 
sólo del Ayuntamiento de San Sebastián 
de los Reyes, ya que la urbanización 
tiene también parte de su territorio 
en Colmenar Viejo. Trabajamos en 
un borrador del Plan de Actuaciones 
Previas (PAP) con el Canal de Isabel II y 
Colmenar del que se ha informado a 
los representantes de la urbanización 
sobre los avances e hitos que han ido 
sucediendo. Tras este tiempo de espera, 

el pasado 21 de junio, cuatro meses 
después, llegó una nueva propuesta 
a nuestro Ayuntamiento por parte 
del Canal de Isabel II. Ahora debemos 
estudiar el documento recibido con los 
técnicos municipales y valorar si esta 
propuesta es la definitiva para proceder 
a la firma del PAP entre San Sebastián de 
los Reyes, Colmenar y el Canal. 
Al ser una situación que afecta a dos 
municipios son el Canal de Isabel II y la 
Comunidad de Madrid quiénes deben 
liderar todos los trámites coordinando a 
ambos municipios y dando una solución 
única para Ciudalcampo. 
Esperemos que sea así porque todavía 
quedan muchos meses para cerrar este 
capítulo de olvido y abandono por parte 
de los de siempre.

  Cuando el PP de SanSe hace aguas en Ciudalcampo
@MPerdiguero_

Gran éxito de participación en la Fiesta del Deporte de Sanse

La Fiesta del Deporte celebrada 
el domingo 19 de junio en el 
Polideportivo Municipal de Dehesa 
Boyal de San Sebastián de los Reyes 
concitó miles de vecinos en una 
jornada festiva y llena de actividades.

Oferta renovada
Este año el Servicio de Deportes del 
Ayuntamiento renovó la oferta y la 

programación deportiva en un día en 
el que el agua y la diversión fueron los 
principales protagonistas gracias a los 9 
puntos de actividades implantados en el 
espacio municipal.

Distintas opciones
 de ocio y deporte
Consistieron en dar cabida a castillos 
hinchables, clases colectivas y 
demostraciones para conocer más de 
cerca la oferta deportiva del municipio y 
pasar un día a lo grande en la que habilitó 
la entrada gratuita a la piscina de verano.

Ángel Buenache, 
Concejal de Deportes
El concejal de Deportes, Ángel Buenache 

(Cs), ha declarado que “la Fiesta del 
Deporte, con este nuevo formato, ha 
sido un éxito total en el que hemos visto 
a las familias disfrutar al máximo de una 
jornada en la que todos han podido 
conocer parte de nuestra oferta deportiva 
y acercarse a unas instalaciones que han 
podido transformarse para dar cabida a así 
6.000 vecinos”.

Un día pasado por agua
Los asistentes pudieron disfrutar de un día 
“pasado por agua” en la piscina de verano 
con castillos hinchables en los vasos de la 
instalación, un tobogán gigante acuático 
de 40 metros además de una gran yincana 
ofrecida por el Ejército de Tierra que tuvo 
una gran aceptación. 
Entre otras actividades se desarrollaron 
la fiesta de la espuma Softbol y una 

espectacular pista de Cars donde los niños 
y niñas pudieron emular a los grandes 
pilotos de Fórmula 1 y disfrutaron al 
máximo.

Deporte inclusivo

Este año el fomento del deporte inclusivo 
ha sido también un protagonista muy 
especial en una con el pabellón principal 
dedicado a distintas prácticas deportivas 
para que todos los participantes pudieran 
conocer que la práctica del deporte puede 
ser para todos. 
En este espacio se desarrollaron múltiples 
actividades que giraron en torno a la 
práctica deportiva inclusiva en la que se 
pudo disfrutar de sitting vóley, boccia 
y baloncesto en silla de ruedas de la 
Fundación FDI.

6.000 vecinos pudieron disfrutarla en las instalaciones del Polideportivo "Dehesa Boyal"

La Concejalía de Medio Ambiente ha 
aprobado las bases para la adjudicación 
de 47 parcelas de los huertos urbanos de 
Tempranales para que los vecinos mayores 

de 18 años puedan efectuar su solicitud.
La convocatoria está destinada a las 
personas residentes en San Sebastián de los 
Reyes con antigüedad mínima de un año, 
así como a las asociaciones y entidades sin 
ánimo de lucro registradas en el municipio 
que lleven a cabo proyectos educativos 
sociales o ambientales.
Todos los datos sobre la convocatoria 
pueden consultarse en la web municipal. 
Los formularios de solicitud se encuentran 
disponibles en la sede electrónica de 

www.ssreyes.org para su presentación a 
partir del 29 de junio hasta el 13 de julio, 
ambos incluidos. Las asociaciones están 
obligadas por Ley a presentar la solicitud 
exclusivamente desde la sede electrónica, 
con la firma del certificado digital personal 
de la presidencia que figure al día en el 
Registro Municipal de Asociaciones o de 
un miembro con poder de representación.
Otra opción para los particulares de 
recoger el formulario impreso en las 
dependencias municipales (oficinas 

de Atención al Ciudadano, Centro de 
Municipal de Mayores Gloria Fuertes 
y Centro Tecnológico Municipal). Ya 
cumplimentadas se entregarán en el 
Centro Municipal de Formación, Av. 
Ramón y Cajal, 5, sin cita previa en horario 
de 8:30 a 14:30 horas. La Concejala de 
Medio Ambiente, Patricia Hernández, (Cs), 
esplica que “debido a la gran demanda de 
solicitudes, ya estamos trabajando para 
ofrecer en los próximos meses una nueva 
instalación con más huertos urbanos”.

47 nuevas parcelas para huertos urbanos en Tempranales
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Se ha colocado la primera piedra de ‘Node 
Alcobendas’, un apartahotel de media 
estancia que impulsan el Ayuntamiento 

de Alcobendas, la gestora de inversiones 
inmobiliarias Momentum y la firma 
especializada en alojamiento temporal 
Node. Situado en Valdelacasa, en una 
parcela de la calle Monte Valdelatas, será 
un edificio singular de 21 plantas, con 
un diseño de forma estrellada, que se 
convertirá en la undécima torre más alta 
de Madrid. En 24.382 metros cuadrados, 
tendrá 707 alojamientos temporales y 
asequibles para población flotante de 
Alcobendas y la zona norte, con una gran 

variedad de servicios como piscina, garaje 
con 440 plazas, gimnasio, minimarket, 
pistas deportivas, zona de barbacoa, 
gastroteca y grandes zonas ajardinadas. 
Node Alcobendas será una solución 
de alojamiento temporal y asequible 
para profesionales que trabajan en el 
cinturón empresarial de la ciudad, jóvenes 
emprendedores que quieran trabajar 
cerca de la capital pero en una ubicación 
más tranquila y próxima a la naturaleza, 
personal sanitario de los hospitales 

La Paz, Ramón y Cajal e Infanta Sofía y 
otros privados cercanos, estudiantes 
e investigadores de las universidades 
cercanas. El acto de colocación de la 
primera piedra contó con la presencia 
del alcalde de Alcobendas, Aitor Retolaza, 
el CEO y Socio Director de Momentum, 
Ignacio Pareja, y el Concejal de Comercio, 
Empleo, Informática, Innovación 
Tecnológica y Transparencia, Roberto 
Fraile y el Managing Director, Head of 
Iberia de Node Living, Esteve Almirall.

Se ha puesto la primera piedra de NODE ALCOBENDAS, un edificio singular con 21 plantas, ubicado en Valdelacasa

Alcobendas tendrá un Apartahotel con 707 alojamientos temporales

El Gobierno municipal de PSOE-Cs de 
Alcobendas afronta el último año de 
mandato satisfecho de haber puesto 
en marcha proyectos relevantes para la 
ciudad a pesar de la coyuntura singular 
derivada de la pandemia y de la crisis 
económica. La mejora de la limpieza en 
las calles, el apoyo al emprendimiento, 
el crecimiento del empleo y las 
iniciativas sostenibles son los hitos más 
destacados en este mandato, en cuyo 
final se iniciarán también dos reformas 
importantes: la de la calle Constitución y 
la del Parque de la Comunidad de Madrid.

Aitor Retolaza, Alcalde

Hizo un repaso de la situación socio-
económica de Alcobendas, que registra 
la mejor cifra de empleo de los últimos 15 
años, con un paro del 6,7%. “Alcobendas 
es hoy una potencia empresarial a nivel 
nacional. La tercera ciudad de España en 
facturación (77.500 millones de euros), 
solo por detrás de Madrid y Barcelona. 
Esto es gracias a la presencia de 16.000 
empresas, 500 de ellas multinacionales.
El primer edil ha destacado que generar 
un terreno donde las empresas puedan 

prosperar, que la inversión crezca y se 
asiente en Alcobendas, es uno de los 
pilares de la gestión de este Gobierno 
municipal. “Somos el municipio con la 
presión fiscal más baja de la región y, por 
tanto, una de las más bajas de España. 
Esto es un aliciente para atraer inversión 
al municipio. Además de los incentivos 
fiscales, contamos con Alcobendas Hub, 
una oficina especializada en este ámbito 
que nos permite consolidar el ecosistema 
de innovación y de dinamización 
económica con iniciativas novedosas como 
el turismo o los rodajes”, ha explicado. En 

la actualidad, se instalan en el municipio 
más de 40 empresas de media al mes. 

Aitor Retolaza, alcalde, y Rafa Sánchez Acera, vicealcalde, hacen balance cuando se va a iniciar el último año de legislatura

El alcalde Retolaza destaca la “cohesión del gobierno municipal” 

El 1 de julio de 2003, nacía en Alcobendas 
la Asociación “Ben por la Infancia” que se 
dio a conocer bajo las siglas de “abenin” 

en minúsculas tal y como lo marcó la 
ganadora del concurso internacional del 
logo y diseñadora del logo, Ana Alonso.
Desde entonces el trabajo a favor de los 
Derechos de la Infancia ha sido la idea 
central y constante de esta ONGD. Participa 
en los Consejos de Infancia de Alcobendas, 
en los espacios de Cooperación Local 
e internacional y está inscrita en la 
Comunidad de Madrid y en la Agencia 

Española de Cooperación Internacional 
– AECID. Uno de sus emblemas es la 
realización del “Día Solidario de abenin”. 
Un día muy especial en el que toda 
la ciudadanía muestra su apoyo a las 
iniciativas de tan noble asociación. 
Todo un espectáculo artístico y social que 
merece la pena no perderse. Dentro de 
la labor social, está la sensibilización que, 
a través del trabajo conjunto con otras 

organizaciones, ha hecho de la cultura un 
elemento ideal para los Derechos de la 
Infancia. 
Estos años la ONGD abenin ha estado 
en diferentes países del mundo. Os 
invitamos a ver su vídeo – animación 
conmemorativo, realizado por un alumno 
del IFP José Luis Garci, de Alcobendas, 
Javier Gómez Sánchez, en https://youtu.
be/5ZCOVMgQ1sE.

Abenin nació el 1 de julio de 2003 en Alcobendas, fruto de la iniciativa de su presidente, y alma mater Marco Fidel Vargas

La asociación “Ben por la Infancia” acaba de cumplir 19 años

Habrá 3 millones de euros para ayudas a las pequeñas empresas
El Ayuntamiento de Alcobendas 
publicará próximamente la 
convocatoria de ayudas para el 
impulso a pequeñas empresas y 
empresarios individuales que más 
han sufrido por la pandemia, la 
inflación y otros factores externos a 
nuestra ciudad. 

Su objetivo es fomentar la actividad y 
modernización de sectores empresariales 
afectados por la crisis e impulsar de nuevo 

la economía municipal. Estas ayudas se 
dirigen a comercios, hostelería, hoteles, 
agencias de viajes, actividades deportivas 
y actividades culturales entre otros 
sectores.

3 Millones de Euros
La cuantía de las mismas es de tres millones 
de euros, que comenzará con una primera 
convocatoria de 160.000 euros y que se irá 
ampliando hasta los tres millones euros sin 
necesidad de realizar nueva convocatoria.

Requisitos sencillos
Se concederá una cantidad de hasta 5.000 
euros para un mismo beneficiario, que 
acredite tener local o establecimiento 
abierto al público o afecto a la actividad 
en el término municipal de Alcobendas, 
considerándose también a aquellos 
establecidos en centros de negocio. 
Según palabras del alcalde Retolaza, se 
trata de dar todas las ayudas haciéndolas 
accesibles y de manera sencilla.
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Aitor Retolaza, alcalde, y Rafa Sánchez Acera, vicealcalde, hacen balance cuando se va a iniciar el último año de legislatura

Abenin nació el 1 de julio de 2003 en Alcobendas, fruto de la iniciativa de su presidente, y alma mater Marco Fidel Vargas
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VI TORNEO DE FÚTBOL VICENTE DEL BOSQUE “VILLA DE ALALPARDO”

Y no nos cansaremos de decirlo. El 
Torneo de Fútbol Cadete Vicente del 
Bosque "Villa de Alalpardo", se ha 
convertido en uno de los más populares 
y  esperados de toda la Comunidad 
de Madrid. Tras una organización 
majestuosa e impecable y con las ganas 
y el empuje de los "chavales", llegaron 
a la final el Real Madrid CF y el CD 
Leganés y, tras un precioso y disputado 
partido, se impusieron estos últimos 
por un ajustado 2-1. Diez equipos de 

diferentes puntos de España acudieron 
al torneo, llegando a la final estos dos 
grandes equipos que nos brindaron 
una estupenda final, donde reinó la 
deportividad y que hicieron disfrutar al 
máximo al público, incluida la presidenta 
de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz 
Ayuso, quien hizo el saque de honor. 
Un nuevo éxito del Ayuntamiento de 
Alalpardo que ha hecho vivir a vecinos y 
visitantes, tres jornadas con los mejores 
equipos de España del Fútbol Cadete.

        VALDEOLMOS-ALALPARDO

CD LEGANÉS, campeón tras vencer al REAL MADRID CF

Llegó a Alalpardo el domingo 19 de 
junio para recibir el galardón del VI 
Torneo de Fútbol Cadete Vicente del 
Bosque en reconocimiento a su apoyo 
al deporte en la región. Además fue 

la encargada de realizar el saque de 
honor en la Final disputada entre el Real 
Madrid C.F y el CD Leganés. El Alcalde 
Miguel Ángel Medranda le entregó una 
réplica en plata del Arula, altar romano 

y símbolo de Alalpardo. La Presidenta  
vio el partido en la grada y se quedó 
hasta el final para hacer entrega de los 
trofeos a los campeones masculinos y 
femeninos junto al Alcalde y Vicente del 

Bosque. Durante casi tres horas en el 
campo de fútbol municipal, Isabel Díaz 
Ayuso derrochó naturalidad y simpatía, 
parándose a hablar con ellos, saludar y 
hacerse fotos.

El ATLÉTICO DE MADRID gana la Final del IV Torneo de 
Fútbol Femenino Vicente del Bosque “Villa de Alalpardo”

En cuanto al campeonato femenino, fue 
el Atlético de Madrid quien se impuso al 
Madrid CFF por dos goles a  cero en el 

IV Torneo de Fútbol Femenino Vicente 
del Bosque ‘Villa de Alalpardo’, en un 
partido también muy bonito y de gran 

calidad y deportividad. La Presidenta 
de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz 
Ayuso, saludó a las jugadoras de los 

dos equipos antes del encuentro y al 
final del partido entregó el trofeo a las 
campeonas.

ISABEL DÍAZ AYUSO recibe el galardón del torneo
en reconocimiento a su apoyo al deporte en la región.

Además realizó el saque de honor en la final del torneo
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Otra fiesta más del Club de Fútbol 
Alalpardo el pasado 11 de junio. Se cerró 
la temporada 2021-2022 con muy buenos 
resultados. No faltaron los partidos entre 
los equipos, hinchables, piscina y tampoco 
la foto de la gran familia que es el Club 
verde, un club que desde 1949 lleva dando 
que hablar y que, año tras año, sigue 
creciendo inculcando valores.

El CLUB DE FÚTBOL ALALPARDO cierra la temporada 2021/22
Con muy buenos resultados, lo celebraron con una gran fiesta el pasado 11 de junio

En los próximos días se activará en 
el municipio la red móvil de nueva 
generación. Se trata de un servicio 
móvil de nueva generación 4G y 5G 
sobre las bandas de frecuencia de 700 y 
800 MHz de los principales operadores 
móviles. Además la tecnología prestada 

sobre estas bandas de frecuencia, 
anteriormente utilizada por la Televisión 
Digital Terrestre (TDT), permite ofrecer 
una mejor cobertura en interiores y la 
mayor extensión de cobertura posible. 
Si los vecinos detectaran algún tipo de 
problema en la visualización de los canales 
de la TDT, pueden ponerse a lo largo de 
los próximos 6 meses a través de: ayuda@
llega700.es y http://www.llega700.es. El 
teléfono de atención gratuito es el 900 
833 999 Estas redes llegan para mejorar 
la velocidad de conexión a internet, 
servicios de televisión, video y música 
bajo demanda, así como decenas de 
nuevos servicios que verán la luz en los 
próximos años para aprovechar el gran 
potencial de la tecnología.

Nuevos servicios 4G y 5G en los 
principales operadores móviles

“MUSICANDO”, fue el nombre para 
denominar a la divertida actuación de 
fin de curso de los talleres de percusión, 
teclado,  trompeta y canto presentado 

por Jochi González, que tuvieron su fiesta 
de fin de curso el pasado domingo 12 de 
junio en la Sala Al-Artis de Alalpardo y que 
contó con gran asistencia de público que 
tenía ganas de pasarlo bien. Los alumnos 
de estas disciplinas pudieron demostrar 
todo lo  que habían aprendido durante el 
curso, haciendo disfrutar a los asistentes 
haciendo que alguno se arrancara a 
bailar en la misma sala. No faltó la artista 
invitada Niurka Pedro Zuaznabar  que 
acompañó al grupo musical, que con sus 
canciones y arte hicieron todavía más 
grande y animada la fiesta.

ACTUACIÓN DE FIN DE CURSO “MUSICANDO” 
El Club de Ocio Juvenil continuó con sus 
actividades en junio para adolescentes 
de 12 a 17 años. El sábado 18 de junio, 
organizaron una excursión a Las Presillas 
para 25 personas con un coste cada una 
de 15 euros. Estuvieron desde las 10 de la 
mañana que salieron desde el Consultorio 
Local de Alalpardo hasta las 17 horas. 
Además, realizaron una pequeña ruta 
de orientación para disfrutar después 
de un baño en las piscinas naturales. Las 
Presillas son piscinas naturales que se 
encuentran en Rascafria, en el Valle de El 
Paular. Es una zona recreativa que cuenta 

con amplias praderas verdes y una 
zona de baño dividida en tres piscinas 
naturales en el cauce del río Lozoya  y 
con vistas del Pico Peñalara.

EXCURSIÓN A LAS PRESILLAS EN RASCAFRÍA

Una bonita y original exposición estuvo 
expuesta en la Sala Al-Artis de Alalpardo del 
9 al 12 y del 16 al 19 de junio. La exposición 
"DOS MIRADAS", es una Exposición de 
fotografía y poesía, donde también se 
combina con música de película, dando 
como resultado una exposición que hace 

que el visitante salga encantado de la 
visita. En la exposición, se encuentran 
fotografías de varios autores y poesía de 
Mauricio Torres, vecino de Valdeolmos. Se 
ha intentado conjugar una imagen con 
un texto enmarcando el resultado. Es otra 
apuesta más por la cultura.

Exposición “DOS MIRADAS”, fotografía y poesía con música de cine
Se pudo disfrutar hasta el 19 de junio en la Sala Al-Artis de Alalpardo

El Ayuntamiento de Valdeolmos-
Alalpardo ha recibido a modo de regalo 
uno de los cuadros de la Exposición "Dos 
Miradas" que se ha podido contemplar 
en la Sala Al-Artis hasta el 19 de junio. Los 
autores del cuadro, vecinos del municipio, 
Mauricio Torres y Guillermo Vaquero han 
hecho entrega el pasado 23 de junio uno 
de los montajes al Alcalde del municipio, 
Miguel Ángel Medranda. Se trata de un 
bonito gesto que han querido tener con 
el ayuntamiento del municipio, como 
agradecimiento por acoger con tanta 
hospitalidad a todos los vecinos (nuevos 
y no tan nuevos) y hacerles sentir que 
Valdeolmos-Alalpardo es su casa, asunto 
que el ayuntamiento les ha agradecido. 
La Exposición "Dos Miradas"  es una 

bonita y original exposición que ha 
estado expuesta para el público en la Sala 
Al-Artis de Alalpardo durante el mes de 
junio, exactamente del 9 al 12 y del 16 al 
19, en ella se combinan la fotografía y la 
poesía, ambientada también con música 
de película.

Regalan uno de los cuadros de 
la Exposición “Dos Miradas”
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Exposición “DOS MIRADAS”, fotografía y poesía con música de cine

Regalan uno de los cuadros de 
la Exposición “Dos Miradas”
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      F U E N C A R R A L  -   E L  PA R D O

      H O R TA L E Z A

El concejal de Hortaleza, Alberto Serrano, 
ha inaugurado un mural colaborativo de 
arte urbano realizado por medio centenar 
de jóvenes del distrito, en el que han 
plasmado los valores del deporte para 
el desarrollo sostenible. En el Centro de 
Educación de Personas Adultas Dulce 
Chacón, Serrano ha felicitado a los artistas 
“que han diseñado las imágenes y dibujos 
representados en el mural, a los menores 
que lo han hecho posible y a la directora 
del CEPA Dulce Chacón por ceder el 
espacio”. La obra ha contado con el apoyo 
del muralista y artista de arte urbano 
Javier Lobo. 

Infraestructuras, eventos deportivos, 
torneos municipales… Hortaleza vuelve 
a ostentar el galardón de ‘distrito más 
deportivo’ con unos datos que no dejan 
lugar a dudas. En los últimos Juegos 
Deportivos Municipales, la mayor 
competición deportiva popular que 
tiene lugar en toda Europa, participaron 
más de 12.000 deportistas en los torneos 
de Hortaleza, situando este distrito a 

la cabeza de la ciudad de Madrid. En 
una jornada lúdica y festiva, el concejal 
Alberto Serrano entregó los trofeos a los 
campeones del distrito, deportistas de 
todas las edades con un denominador 
común: su pasión por el deporte. Serrano 
les agradeció su participación “porque 
son ejemplo de valores esenciales en 
nuestra sociedad como la solidaridad, la 
igualdad, el respeto y el juego limpio”.

Más de 12.000 participantes en los Juegos 
Deportivos Municipales de Hortaleza

El distrito de Hortaleza incorpora a su 
bibliografía un nuevo ejemplar sobre su 
historia. Se trata de “Hortaleza”, un libro 
que presenta la evolución de los que 
fueron dos municipios independientes 
cercanos a Madrid, Hortaleza y Canillas, a 
través de sus monumentos, esculturas y 
personajes ilustres. En su presentación, el 
concejal del distrito, Alberto Serrano, ha 

felicitado a su autor, José María Sánchez 
Molledo “por este nuevo trabajo que 
pone en valor los acontecimientos en 
los que Hortaleza es protagonista”. Este 
ejemplar de 290 páginas hace un repaso 
a la evolución del distrito desde sus 
orígenes hasta nuestros días, además 
de ensalzar sus instalaciones educativas, 
culturales y deportivas.

“Hortaleza”, libro sobre la historia del municipio

Díaz Ayuso anuncia que las grandes obras hidráulicas 
para MADRID NUEVO NORTE comenzarán en 2024

La presidenta de la Comunidad detalla 
el proyecto en Miami a empresarios 
de la Cámara de Comercio Latina de 
los Estados Unidos (CAMACOL).

La presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, ha anunciado 
que el comienzo de las grandes obras 
hidráulicas que va a llevar a cabo a través 

de Canal de Isabel II en Madrid Nuevo 
Norte (MNN) darán comienzo en 2024 y se 
finalizarán en 2027, según las previsiones. 
Se trata de unos trabajos que contarán 
con una inversión de 80 millones de euros 
financiados por los promotores, Distrito 
Castellana Norte (DCN).
Así lo ha detallado en Miami durante su 
participación en un encuentro organizado 
por Invest Madrid con empresarios de 
la Cámara de Comercio Latina de los 
Estados Unidos (CAMECOL), donde ha 
puesto este “gran proyecto” como ejemplo 
que va a contribuir a “impulsar una ola 
de prosperidad” en la región. “Nuestra 
apuesta por Madrid Nuevo Norte es clara”, 
ha añadido, para señalar que, por eso, se 
comprometen a que, además de las obras 
de conducción de agua, esté la nueva línea 

de Metro en la zona en 2029 y a entregar 
las primeras viviendas en 2026.

“Pistoletazo de salida”
La presidenta ha avanzado que en el 
próximo Consejo de Gobierno se dará 
“el pistoletazo de salida” al Plan de 
Coordinación y Ejecución con las 
grandes obras en infraestructuras públicas 
del desarrollo urbanístico acordado por 
la Comunidad de Madrid, DCN, Adif y el 
Ayuntamiento de Madrid. El proyecto 
Madrid Nuevo Norte es en la actualidad 
el de mayor envergadura en cuanto a la 
regeneración y transformación de una 
ciudad y que se desarrollará en el sur 
de Europa. Su impacto en la economía 
regional será elevado gracias a 200.000 
empleos en la fase de construcción.

La avenida de la Ilustración, una de las 
principales arterias madrileñas, inicia 
un proceso de renovación en su flanco 
norte, en el tramo de mayor proporción 
residencial. El resultado se traducirá en 

un espacio urbano de mayor calidad con 
renovados itinerarios peatonales y zonas 
estanciales más accesibles y agradables 
para el usuario, así como potenciar el 
arbolado y el regreso del agua al lugar por 

donde discurría el arroyo de La Veguilla, 
ahora, en forma de fuentes ornamentales. 
Se crearán nuevos pavimentos, itinerarios 
más accesibles, nuevos parterres y más 
zonas de juego infantil.

Renovación de la Avenida de la Ilustración

El autor José Mª Sánchez Molledo y el concejal 
Alberto Serrano en la presentación

SERRANO INAUGURA UN 
MURAL DE ARTE URBANO 
REALIZADO POR JÓVENES 

DE HORTALEZA
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      B A R A JA S

Barajas recupera el Pleno Infantil suspendido por la pandemia
Miranda ha destacado la importancia 
de conocer las necesidades de la 
población infantil que es “el futuro 
de este distrito”. 

En el Pleno, los menores participantes 
solicitaron más zonas verdes y más 
organizaciones como la Comisión de 
Participación de Infancia y Adolescencia 

(COPIA) para poder expresarse, además 
de más y mejores instalaciones.  Tras el 
acto de renovación de los cargos COPIA, 
ha dado comienzo esta sesión que ha 
presidido la concejala del distrito, Sofía 
Miranda, en la que se han debatido las 
propuestas tanto de la Subcomisión de 
infancia como de la de adolescencia. Se 
trata de un Pleno de carácter anual en 

el que participan escolares del distrito. 
Participación, deporte, accesibilidad, 
seguridad, movilidad y medio ambiente 
son algunos de los aspectos sobre los que 
los menores y adolescentes de Barajas 
se han pronunciado y transmitido sus 
demandas. Miranda ha agradecido a los 
niños su participación en este Pleno y su 
trabajo para preparar las propuestas. 

La concejala del distrito, Sofía Miranda, ha 
acompañado a los más de 125 mayores 
que han disfrutado de una jornada 
de convivencia deportiva y saludable, 
organizada por la junta municipal dentro 
de las actividades de la XXIII Semana 

del Mayor de Barajas que este año se ha 
celebrado entre el 6 y el 10 de junio bajo 
el lema “Seguimos adelante’”. Miranda 
ha estado acompañada por más de 125 
usuarios de los centros de mayores, del 
centro deportivo municipal y de diferentes 
asociaciones en una jornada lúdico-
deportiva destinada a mejorar su calidad 
de vida mediante actividades deportivas 
y de convivencia. Los mayores de Barajas 
han disfrutado de diferentes propuestas 
como taichí, gerontogimnasia, un circuito 
deportivo por el parque Juan Carlos I y un 
desayuno saludable.

IV JORNADA DEPORTIVA DEL DISTRITO 

Las fiestas del barrio del Aeropuerto se 
celebraron el fin de semana del 24 al 26 
de junio en la zona interbloques de la 
calle de Pradoluengo. Tres días en los que 
los vecinos disfrutaron de actuaciones 
musicales, atracciones y espectáculos 

para los más pequeños. El programa 
festivo arranca el viernes 24, a las 22:00 h, 
con la actuación del Cuarteto Tierra, un 
espectáculo musical. El sábado 25, a las 
12:00 h, fue el turno de Cabaret ovejuno, 
un montaje teatral de la compañía Vidas 
de Alambre para familias con menores a 
partir de tres años y juegos tradicionales 
y atracciones como un toro mecánico y 
camas elásticas y, a partir de las 22:00 h, 
fue el turno de la actuación del cuarteto 
Bailon-Go. Las fiestas concluyero el el 
domingo 26 con la tradicional paella a 
partir de las 14:30 h.

FIESTAS DEL BARRIO DEL AEROPUERTO 

Estuvo presidido por la concejala del distrito, Sofía Miranda

Pleno Infantil presidido por Sofía Miranda
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         “Juglaresca” por Manuel López Azorín (http://manuellopezazorin.blogspot.com.es/)

“Tristes guerras
si no es amor la empresa.”
Miguel Hernández

                       *****
Cargado llegó junio,
calor y fuegos
que arrasaron los campos,
casi los pueblos

y la España vaciada…
muerta de miedo.
             *
Súmale al fuego guerras.
Con la de Europa
galoparon los precios
y se desbocan.
Y en consecuencia…
la de Ucrania en España
deja su huella.
               *
En la guerra en Europa
y en cualquier otra,
este mundo anda lleno 
de mentes locas.
¿Por qué en las guerras
no se mueren de amores
en las contiendas.
              *
“¡Ay tristes guerras!”

Ya lo dijo el poeta,
el de Orihuela.
            *
Lo peor es que el pueblo 
no tiene mano
para parar las guerras,
cortar de cuajo
los intereses
del poder, los que mandan,
los que nos mueven.
            *
 El amor mueve el mundo
y el desamor.
Enfrentados van siempre
Amor-dolor
Mejor sería
si el mundo se moviera  
con alegría.
        *
Por eso yo quisiera  

hoy concluir
con versos de alegría
para vivir
con el amor
en la mano, en el pecho…
y el corazón
          *
Todo lo mata el fuego.
Matan las armas.
El amor, sin embargo,
todo lo salva.
Con seguidillas 
hablemos con palabras
de amor muy vivas.
              ***
Cuando estás a mi lado  
ya no hay palabras,
se me quedan muy dentro
sin pronunciarlas.
Solo te miro

 y el amor me responde
con sus suspiros
             *
Sin pronunciarlas, hablo
con la mirada:
y en mis ojos reflejas
tu luz más clara.
Con la mirada.
Eres tú mi locura
enajenada.
              *
Tesoro de mi vida, 
tesoro mío,
cada vez que te miro  
pierdo el sentido
Vamos perdidos
si de fuegos y guerras
solo vivimos.
          *

      C O M U N I DA D

La Comunidad de Madrid ha liderado 
la atracción de inversión extranjera en 
España en el primer trimestre del año con 
el 69,5% del total al sumar cerca de 5.000 
millones de euros. Son datos hechos 
públicos por el Ministerio de Industria, 
Comercio y Turismo de enero-marzo 
de 2022. Tras la región, la comunidad 
autónoma de Cataluña ha ocupado la 
segunda plaza del ranking tras recibir 
apenas el 9,5%, seguida de Navarra (8,5%), 
mientras que la Comunidad Valenciana 
se queda en el 3,5% y el tercer puesto. 
En cuanto a los países que han elegido a 
Madrid sobresalen Luxemburgo (74,8%), 
Reino Unido (13,3%), Francia (2,6%) y 
Países Bajos 2,4%.

LA COMUNIDAD LIDERA LA 
INVERSIÓN EXTRANJERA EN 

ESPAÑA CON EL 70% EN EL 
PRIMER TRIMESTRE DE 2022 La Comunidad de Madrid incrementa 

un 48% la inversión en ayudas para 
fomentar la contratación de parados de 
larga duración y mayores de 30 años. El 
Consejo de Gobierno ha aprobado esta 
medida de la Consejería de Economía, 
Hacienda y Empleo para entidades 
locales de la región y aquellas con 
competencia en materia de empleo. 

En total, el presupuesto del Ejecutivo 
madrileño para esta iniciativa se eleva 
hasta los 46,8 millones de euros frente 
a los 31,5 de la convocatoria anterior 
en 2021. Está previsto que beneficie a 
3.200 ciudadanos en esta situación de 
desempleo y que se puedan solicitar a 
partir de julio desde la web institucional 
de la Comunidad de Madrid.

Se incrementa un 48% las ayudas para 
contratar a parados de larga duración

Díaz Ayuso presenta en Miami las ventajas de la Comunidad 
de Madrid como puerta de entrada al mercado europeo

La presidenta de la Comunidad de 
Madrid, Isabel Díaz Ayuso, se ha reunido 
con un destacado grupo de empresarios 
e inversores internacionales, y les ha 
enumerado  razones que han convertido 
a la Comunidad de Madrid en un 
mercado preferente, como la apuesta 
de su Gobierno por una política fiscal 
favorable a la inversión: Madrid es la 
primera región española sin impuestos 
propios, sin impuesto de Patrimonio y 

Sucesiones y en la que el IRPF es el más 
bajo de España, medidas que benefician 
a todos los ciudadanos. Además, la 
jefa del Ejecutivo regional ha hecho 
hincapié en la “estabilidad institucional 
y seguridad jurídica” que ofrece la 
Comunidad de Madrid, elemento sin 
duda indispensable a la hora de atraer 
inversiones que generen actividad 
económica y creación de puestos de 
trabajo.

90 MILLONES PARA 
MEJORAS EN LOS CENTROS 
DE ATENCIÓN A MAYORES Y 

DISCAPACIDAD

Serán de concesión directa para 2022 y 
2023 y tienen como objetivo financiar 
proyectos que fomenten la autonomía de 
los usuarios de estos recursos y avancen 
en el modelo de atención social centrado 
en la persona.  Cuenta con varias líneas de 
actuación con distintos tipos de acciones 
subvencionables y beneficiarios. Las dos 

más importantes serán para entidades 
privadas gestoras de centros de servicios 
sociales de atención residencial o diurna 
para mayores dependientes (dotada 
con 53.810.000 euros) y para personas 
con discapacidad, enfermedad mental y 
atención temprana a menores de 6 años 
(con 29.190.000 euros).

Aprobado por el Consejo de Gobierno
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            “Clásicos en zapatillas”   por     

Gounod, aumentó su
 popularidad con Hitchcock

Charles Gounod fue el compositor francés 
más importante del siglo XIX. Nació en 
París el 17 de junio de 1818 y estudió en 
el Conservatorio Nacional Superior de 
Música y Danza de su ciudad, después de 
haber aprendido a tocar el piano en su 
entorno familiar, pues la primera profesora 
fue su madre. Estimado lector, le invito a 
recordar la obra ‘Marcha fúnebre para una 

marioneta’; originalmente la compuso sólo 
para piano (1872) y siete años después la 
orquestó y es con esta versión con la que 
adquirió gran relevancia al ser utilizada 
por Alfred Hitchcock como cabecera de 
sus presentaciones de cine, lo que impulsó 
un mayor conocimiento de nuestro 
homenajeado.

Fama universal con 
‘Fausto’ y ‘Ave María’
Gounod ya era mundialmente conocido 
por su obra Fausto (1859), la ópera francesa 
más representada después de la famosa 
Carmen (de Georges Bizet). 
Es de habitual programación, por ejemplo 
la temporada de 2018 de nuestro Teatro 
Real se inauguró con ella. Además, su 
parte del ballet ‘Vals de Fausto’ y el ‘Coro 
de Soldados’ de esta misma obra, son 
también interpretados como piezas aparte 
en programas de conciertos. 
Otra obra de gran prestigio es su ‘Ave 
María’, sobre el texto en latín, basada 
en el preludio primero del ‘Clave bien 
temperado’ de J. S. Bach; esta breve 
creación es una de las elegidas para 
ceremonias de bodas religiosas o civiles 

y también se suele utilizar en actos in 
memoriam.

Su paso por la Capilla Sixtina
Al cumplir 21 años había recibido el Premio 
Roma y amplió su formación durante su 
estancia en Italia permaneciendo muchas 
jornadas en la Sixtina revisando obras de 
maestros precedentes, profundizando 
en la música sacra y en todo lo religioso; 
hasta pretendió ser sacerdote, incluso se 
auto-nombraba como el abate Gounod. 
Compuso una excelente ‘Misa Solemne 
en honor de Santa Cecilia’ que, entre sus 
obras de música religiosa, es por la que 
más se le recuerda. 
En las redes sociales quedó una magnífica 
grabación (2013) y versión del concierto 
de la Orquesta y Coro de la RTVE, dirigida 
por Jesús López Cobos interpretando 
esta Misa. Además compuso y destacan 
diversos motetes, un Requiem y seis 
Oratorios, entre ellos ‘Redención’ y ‘Mors 
et vita’ muy celebrados especialmente en 
Gran Bretaña en donde también residió un 
tiempo.

Otras composiciones
De su labor de creación operística 

-compuso doce obras- es muy relevante 
su ‘Romeo y Julieta’ estrenada den París 
en 1867. De sus composiciones sinfónicas 
sobresalen sus Sinfonías 1 y 2. 
Y de sus creaciones de música de cámara 
destacan varios cuartetos de cuerda y de 
un modo especial una muy interesante 
‘Petite symphonie pour vents’ -Pequeña 
Sinfonía para instrumentos de viento, para 
grupo de nueve instrumentos (flauta, dos 
oboes, dos clarinetes, dos trompas y dos 
fagotes); curiosamente dejó pasar treinta 
años entre sus dos primeras sinfonías y 
esta nueva creación orquestal. 
Charles Gounod fue miembro de la 
Academia de Bellas Artes de Francia y 
obtuvo las distinciones de Comendador 
de la Legión de Honor (1877) y  Gran Oficial 
de la Legión de Honor (1880). 
Anteriormente había sido condecorado 
con la Medalla de Oro de la  Royal 
Philharmonic Society (1871). Falleció el 
18 de octubre de 1893 en Saint-Cloud 
(Francia).
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